

Rotary ハ 尾 ロ タ リ ク ラ ブ 会 報

2016

vol.55
No.46

6/29



世界へのプレゼントになろう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか



八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

国際ロータリー テーマ

世界への
プレゼントになろう

国際ロータリー 会長 K.R.ラビンドラン

ハ 尾 ロ タ リ ク ラ ブ テーマ

リラックスロータリーで
豊かで楽しい人生を

会長 村本 順三

国際ロータリー 第2660地区 テーマ

変革を!ロータリーを通じて
奉仕(プレゼント)を!

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 立野 純三

第2682回 例会 プログラム

- ▼開会「点鐘」
- ▼ロータリーソング
「我等の生業」
- ▼ゲストの紹介
米山奨学生 三宅 建様
- ▼出席報告
- ▼その他の報告
- ▼会務報告
「会長の時間」「幹事の時間」
- ▼SAA報告 ニコニコ箱
- ▼卓話 「1年を振り返って」
村本 順三 会長
- ▼閉会「点鐘」
- ▼槌の引継式

会長の時間

過日の三宅会員の激励会では突然の開催にも係わらず21名もの多くの会員のご出席をいただきましてありがとうございました。良い結果が残せますよう個人として応援させていただきたいと思っております。但し、八尾RC定款にあります「第13条 地域社会、国家および国際問題」を熟知の上、応分の応援をお願いします。

地区フレッシュロータリアンフォーラムに参加してきました。この会は入会歴の浅い会員、クラブの将来を担う会員を対象として、ロータリーの良さをより深く理解し、ロータリー精神をより高めて頂く機会を提供するためと、他クラブの同世代の会員との連帯を深める場としても活用し

てもらうのを目的として開催されました。対象者は先輩ロータリアンとフレッシュロータリアンで、フレッシュの規定は入会歴の浅い会員とだけ記載があり、選考は各クラブにお任せでしたので八尾RCとして入会3年未満の会員とさせていただきました。

会は第1部フォーラムとしてオープニングビデオ「これがロータリー」で始まり、立野純三ガバナーの基調講演「ロータリーから学んだもの」、地区研修委員の木越正司さんのセミナーⅠ「ロータリーを知ろう」、セミナーⅡではフレッシュロータリアン3名が出演されたパネルディスカッション「私とロータリー」と進みました。

その後、会場を移して第2部懇親会と進みました。松本進也ガバナーエレクトの乾杯に始まり参加者約

▼卓話予告

7/6 「会長所信表明」

山本 昌市 会長

300名が30のテーブルに別れ会食、懇親を深めました。各テーブルの構成は地区研修委員の皆さん方がテーブルマスター、サブマスターとして2名入られ、先輩ロータリアンが1~2名、残り7~5名がフレッシュロータリアンでした。私のテーブルではロータリアンとしての自己紹介に始まり、後はロータリーの色々な事を話し合いました。2時間の懇親会でしたがアシトいう間に時間が過ぎ閉会の挨拶となりロータリーソング「手に手つないで」で散会となりました。

私自身の印象として1部のフォーラムではロータリー精神とロータリーの基礎知識を学び私自身にも良い勉強になりましたし、2部の懇親会では他クラブのお話を色々聞かせていただき大変勉強になりました楽しい時間でした。今回このような会が開かれたのは初めてですがフレッシュロータリアンの退会防止等にかなりの効果が望めるのではないかと思っております。もし次年度も開催されましら二度行く必要は無いかと思いますが、新しく入会いただいた方には是非参加いただきたいと思いました。

幹事報告

▼三宅会員よりメッセージをいただいています。参議院議員選挙の全国区に立候補されています。

▼次週、市民憲章推進協議会の会議に、村本会長が出席されます。

▼13日初親睦会、出欠回覧しております。

その他の報告

▼山本 昌市・次年度会長

18日に開催された地区の会員拡大増強セミナーに、田中会員と参加してまいりました。

他クラブの成功例などの話を聞きました。たとえばクラブ内で3人が1チームを組み、会議を開くなどして増強を図り、1年間で12人が入会したクラブもありました。

▼ゴルフ部・小谷 逸朗 部長

16日に四輪会が開催されました。優勝は山本(勝)会員、シニア優勝は中川(将)会員でした。

▼フレッシュロータリアンセミナーに参加して

▼大槻 恭介 会員

ロータリーの歴史を学んだり、パネルディスカッションなどを体験しました。また国際奉仕の報告などもありました。自分も人前で話せるようになればと感じました。

▼樋口 智也 会員

ガバナーの講演などを聞き、ロータリーのことを理解することができました。また、テーブルで他のクラブの方々と交流できたりして、いい経験ができたと思います。ありがとうございました。

▼福田 隆教 会員

クラブから会費を出していただき、ありがとうございます。自分自身とてもいい勉強になったと思っております。

▼清水 一夫 会員

当日は300名以上が参加され、その数に圧倒されました。奉仕活動の発表などで、いろいろと理解できました。またテーブルでは、私が「入会してまだ1ヶ月に満たない」と発言すると、励ましの言葉をたくさんいただきました。

卓話

「活動報告」

▼SAA・長竹 浩 委員長

今年度のSAAでは、若手のみならずベテランも活躍していただき、会員の皆さん気が持ちよく過ごしていただけるよう心がけました。またニコニコ箱も目標の350万円を達成することができました。出だしはやや遅れ気味でしたが、ホッしています。

例会では月1回、席替えを行いました。干支や50音順など、いろいろと工夫してみました。また食後にコーヒーを提供しました。年度の途中からは、クイズ正解者に提供するようにしました。ニコニコの用紙で出題したロータリークイズは、正解を調べるのに苦労しました。会員のお誕生日には佐野会員の歯ブラシセットを、また奥様のお誕生日には中島会員のお菓子をプレゼントしました。55周年の式典では座順を決めました。いろいろ大変でしたが、勉強になりました。

皆さんに支えられて一年間役目を続けることができました。ありがとうございました。

▼飯田 寛光 幹事

創立55周年という節目の年に幹事という大役を務める機会を与えて頂きました村本会長、及び会員皆様のご理解とご協力、ならびにご指導を賜りました事に深く感謝申し上げます。

予算組みでは、前代未聞の会員減少に見舞われ、繰越資金の取崩し現象に陥りました。村本会長の「単年度赤字予算は禁止」という一言で緊縮予算を組み直し、無理でも無茶でも単年度プラスマイナスゼロにしました。

しかし圧縮が過ぎて、奥谷会計には大変迷惑をかける事になってしまいました。お詫び申し上げます。

結果的に山本(勝)委員長率いる会員増強委員会の大活躍により新入会員は順調に増え、単年度黒字、次期繰り越しを積み増し出来る予定です。しかし油断は禁物！次年度も継続して会員増強が必要。60名がボーダーラインと思います。

今まで理事会に3年に出席し、理事会の改善方法を考えていました。まずは正副会長・幹事が一枚岩になる為、三役会を開く事です。予定者段階に4回開きましたが、「案ずるより産むが易し」本年度になってからは電話や例会前の打合せで事済む様になりました。

次に時間切れで承認するような事にならない様に、年間スケジュールに沿って早い目に協議事項で説明していただき、理解を得た上でタイムリーに承認をもらうようにしました。

最後に小谷副幹事の協力により議事録を作成し、次回理事会の事前に理事メンバーに送付しました。それにより議案は途切れることなく、毎回の理事会がつながるように努力しました。

いざ予定者年度が始まると、まず集まってくる資料の多さにびっくりしました(現在段ボール1個半)。毎日事務局より数通のメールが送られて来ます。

毎年流用されるクラブ内資料はチェックしたり加工したりして事務局へ返信。

そして地区から送られる資料の多い事。分からない事は井川さんに教えを乞い、どうするべきか考え、判断し会長に報告します。

毎週幹事報告ではそれらを整理・要約して伝えなければなりません。

理事会前には進行についてや資料催促や議案に対しての説明等、気配り・心遣いだと痛感しました。

本当に幹事の仕事は多い。改めて歴代幹事のご苦労が分かった1年でした。対外的にも地区大会・懇親会・IM4組・四和会・八クラブ交歓会・ライオンズクラブ55周年にも出席させていただきました。各会の長所短所を再確認できました。

小谷副幹事にはいろいろと助けて頂きました。活動計画書では卓越した文章力で手早く添削校正を行っていただき、スムーズで読みやすい文章に変身を遂げました。

約1年半の期間忙しく、苦労し、時間も費やしましたが、大過なく終われる予定の基、幹事職を通してRCの理解が深まり、楽しくRC全体像を見る事が出来たことは大変大きな経験で収穫となりました。良きも悪しきも全ての情報がいいの一番に入ってくるのが幹事ですから、これは痛快でした。先輩に相談したり、中堅・若手と話す機会も増え、知恵を絞ることで事が動いていくのは誠に快感でした。

今後も八尾RCの一員として頑張つてまいりますのでよろしくお願いします。

▼笠井 実 副会長

(クラブ管理運営委員長)

会員増強委員会は山本(勝)委員長で、10人純増の無理をお願いしましたが、大活躍していただきました。本当にうれしいことで、来年も増強を続けてください。

濱谷委員長の出席委員会は、100

%出席をめざしていただきましたが、なかなか大変でした。しかし、それに向け、いろいろと努力していただいたと思います。

親睦活動委員会は、少ない予算の中で工夫して企画していただいたと思います。

プログラム委員会では松井委員長を中心に、いろいろと印象に残る卓話をたくさんしていただいたと思います。予算をあまり使わずに、心に残るプログラムを組んでいただきました。

クラブ研修委員会は稻田委員長を筆頭に、新入会員の研修会などを開いていただきました。立派な研修をしていただいたと思います。次年度以降も継続していただければありがとうございます。

クラブ広報は吉田委員長で、ローターの友紹介をいろんな会員で分担して、勉強していただきました。

私もこれまで、いろんな委員長を経験しましたが、今年度は私が何もしなくても、各委員会でやっていただけたと感じております。これも皆さんのおかげと、御礼申し上げます。

会長から副会長の打診を受け、いろいろと段取りしていただきました。まだそのお返しができていないと思いますので、これから少しでもお返しがければと考えています。

皆様からご指導、ご助言もいただきました。いろいろとおしえていただいたことを、これからいかしていきたいと思います。

ニコニコ箱

▼村本会長 フレッシュロータリアンフォーラムに出席いただきまし

今後の予定

月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日
		1 新山合同 理事会	2	3	4	5				1	2		3
6	7	8	9	10	11	12	4	5	6	7	8	9	10
13	14	15 新山合同 クラブ協議会	16	17	18	19	11	12	13 初親睦会	14	15	16	17
20	21	22	23	24	25	26	18	19	20	21	22	23	24
27	28	29	30	ロータリー 親睦活動月間	6月		25	26	27	28	29	30	31

た皆さんご苦労様でした。

▼笠井副会長 樋口会員、松村会員お世話になりました。本日卓話よろしくお願ひ致します。

▼飯田幹事 本日卓話宜しくお願ひします。

▼佐々木名誉会員 出席回数少なくてすみません。

▼居相会員 本年度も来週を残して最後になりました。理事・役員の皆様ご苦労様でした。

▼中川(将)会員 四輪会、小谷さんお世話になりました。おかげ様で105もたたきハンディー30 5位に入賞。シニア優勝させていただきすみません。

▼菅野会員 いつもむずかしい問題考えていただいてますね。今

日も間違いかも?

▼山本(勝)会員 四輪会で優勝させて頂きました。

▼小林・奥谷会員 例会欠席お詫び。

▼今西会員 三宅先生、必勝祈ってます。野球部、皆様お世話になりました。

▼濱岡会員 笠井様、飯田様、長竹様、本日卓話楽しみにしています。

▼柏木会員 例会欠席およびクラブ協議会欠席お詫び。山陰さんお世話かけました。

▼濱谷会員 長竹委員長、本日コーヒーデ精算します。

▼山陰会員 本日例会終了後、茶道部おケイコを行いますので、

部員の皆さんご出席下さい。

▼長竹会員 卓話宜しくお願ひ致します。

▼松村会員 吉本さん、長竹さん、吉田さん、稻田さん、小谷さんありがとうございました。中西さんがんばって下さい。笠井さんありがとうございました。

▼野村会員 昨日は野球部懇親会お疲れ様でした。

▼西村会員 早退おわび。

▼小谷会員 四輪会で準優勝しました。

▼佐野会員 一年間有難うございました。

本日の合計 49,000円

累計 3,733,000円

今期の目標 3,500,000円

■出席報告

月日	会員数	出席	(内出席規定適用免除者)	出席率	メークアップ	確定出席率
6/8	58	34	3	69.39%	4	77.55%
6/15	58	42	5	82.35%		
6/22	58	40	6	76.92%		